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L’anno 2024, il giorno 23 del mese di ottobre alle ore 14.30 si è riunito il Consiglio dell’Ordine sotto 
la Presidenza dell’Avv. Pasquale Damiano, assistito dal Consigliere Segretario Avv. Antonio Suarato 
per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 

1. Pratiche istituzionali;  
2. Sospensioni ex art. 29 c. VI L. 247/12;  
3. Monitoraggio, uffici del giudice di pace del circondario e del distretto - 

deliberazioni consequenziali; 
4. Agende 2025 – proposta Edizioni Simone, deliberazioni conseguenziali; 
5. Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti:  
 

IL PRESIDENTE IL CONS. SEGRETARIO IL CONS. TESORIERE 

X AVV. PASQUALE DAMIANO X AVV. ANTONIO SUARATO X AVV. MARIO SABBIA 

 
I CONSIGLIERI:  

X AVV. TERESIDA CAROLA X AVV. LIBORIO MENNELLA 

 AVV. ANTONIO CESARANO x AVV. MARIA MONTUORO 

X AVV. FAUSTA ANTONELLA CIRILLO  X AVV. DANIELA PONTICORVO 

X AVV. DANIELA COVIELLO  AVV. FRANCESCO SAVASTANO 

x AVV. MARIA FLORINDA DI LEVA  AVV. PASQUALE SERGIO 

X AVV. EMANUELA ESPOSITO  AVV. PASQUALE STRIANO 

X AVV. MARIA FORMISANO X AVV. BENEDETTA TORRESE 

X AVV. MICHELE GARGIULO  AVV. RAFFAELE VINGIANI 

X AVV. GENNARO IMBO’  AVV. GIOVANNI VISCO 

 
Preliminarmente, si procede all'approvazione all’unanimità del verbale della seduta del 15/10/2024 
con l’astensione degli assenti alla seduta. 
- sentito il Consigliere Segretario; 
- considerato che ricorrono tutti i requisiti di legge richiesti; 
- esaminata la documentazione depositata;  
 

DELIBERA 
SUL PUNTO 1. pratiche istituzionali 
ISCRIZIONE REGISTRO PRATICANTI 
PRISCO BRENDA (PROT. 2288/24) 
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ISCRIZIONE ALBO AVVOCATI 
GIARDINO ALESSANDRO (PROT. 2137/24) 
 
PASSAGGIO ALBO AVVOCATI INTEGRATI 
FARRICIELLO MARIANO (PROT. 1374/24 – 1684/24 – 2286/24) 
 
SOSPENSIONE ISCRIZIONE ALBO AVVOCATI EX ART. 20 CO. 2 L. 247/12 
GRAZIUSO DE PASCALE FEDERICA (PROT. 2272/24) 
 
CANCELLAZIONI REGISTRO PRATICANTI 
STAIANO MARTA (PROT. 2269/24), VUOLO FEDERICA (PROT. 2282/24),  
FALCO EMANUELA (PROT. 2262/24) IN RELAZIONE ALLA RICHIESTA DI DISCARICO QUOTE ANNI 
2021-2024, SENTITA LA RELAZIONE DEL TESORIERE, SI RIGETTA 
 
CANCELLAZIONE ALBO AVVOCATI 
COPPOLA FELICE (PROT. 2270/24) 
 
RILASCIO CERTIFICATO PER ISCRIZIONE ALBO CASSAZIONISTI 
AVV. ANDREA DI LECCE (PROT. 2287/24), AVV. LUCA GIORDANO (PROT. 2289/24) 
 
RICHIESTE PARERE CONGRUITÀ 
LA RICHIESTA DELL’AVV. PATRIZIO MASCOLO (PROT. 2283/24) SI ASSEGNA AL CONS.  EMANUELA 
ESPOSITO. 
SI DA’ ATTO DELLA RINUNZIA ALLA RICHIESTA DI PARERE INVIATA DALL’AVV. LUISA DESTOBBELEER 
(PROT. 2274/24) 
 
PATROCINIO A SPESE DELLO STATO  

 

 
 

 
PATROCINI A SPESE DELLO STATO PER LA MEDIAZIONE 

 
 

   
 
 

 
 
 
PATROCINI A SPESE DELLO STATO TELEMATICI 
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RICHIESTE ACCREDITI E PATROCINI 
SULLA RICHIESTA DELLA ASSOCIAZIONE FORENSE PENALE PER IL CONVEGNO DEL 06/11/2024 “LA 
FIGURA ED IL RUOLO DELL’AVVOCATO NELL’EPOCA DEI SOCIAL MEDIA: ETICA E DEONTOLOGIA” 
(PROT. 2265/24), SENTITA LA COMMISSIONE COMPETENTE CHE PROPONE N°2 CREDITI FORMATIVI 
IN MATERIA DEONTOLOGICA, IL CONSIGLIO DELIBERA ALL’UANIMITA’ COME DA PROPOSTA DELLA 
COMMISSIONE. 

SULLA RICHIESTA DELL’AIGA SEZ. TORRE ANNUNZIATA PER IL CONVEGNO DEL 29/11/2024 “IL 
SISTEMA PREVENTIVO NELL’OTTICA DELLE PREROGATIVE DI ORDINE E SICUREZZA PUBBLICA” (PROT. 
2273/24), IL CONSIGLIO DELIBERA DI RINVIARE ALLA PROSSIMA SETTIMANA 

SULLA RICHIESTA DELL’AIGA SEZ. TORRE ANNUNZIATA PER IL CONVEGNO DEL 08/11/2024 
“L’ISTITUTO DELLA CONSULENZA TECNICA D’UFFICIO – RUOLO DESIGNAZIONI E TITOLI” (PROT. 
2291/24), SENTITA LA COMMISSIONE COMPETENTE CHE PROPONE N°2 CREDITI FORMATIVI E SI 
RIMETTE AL CONSIGLIO PER IL CONTRIBUTO ECONOMICO E L’UTILIZZO DEL LOGO; IL CONSIGLIO 
DELIBERA ALL’UNANIMITA’, CON ASTENSIONE DELLE CONSS. TORRESE E PONTICORVO, COME DA 
PROPOSTA DELLA COMMISSIONE E RICONOSCE CONTRIBUTO DI € 200,00 OLTRE AD AUTORIZZARE 
UTILIZZO DEL LOGO OLTRE IL PATROCINIO MORALE.  

 
ESPOSTI DISCIPLINARI 

 

 
SI MANDA LA SEGRETERIA PER LE COMUNICAZIONI ALLA C.D.D. (AI SENSI DEL REGOLAMENTO CNF). 
 
SUL PUNTO 2. Sospensioni ex art. 29 c. VI L. 247/12;  
SU PROPOSTA DEL PRESIDENTE SI RINVIA ALLA PROSSIMA SETTIMANA L’INTERA DELIBERAZIONE SUL 
PUNTO. 
 
SUL PUNTO 3. Monitoraggio, uffici del giudice di pace del circondario e del distretto - deliberazioni 
consequenziali; 

Il Presidente comunica a tutti che l'assemblea organizzata da tutti i Coa del distretto (ipotizzata per 
il 14 novembre) dovrà essere differita ad altra data anche in ragione  della indizione di identica 
iniziativa da parte dell’Ocf. 

Il Presidente dà anche lettura della comunicazione del Presidente del Tribunale in riscontro alla nota 
inviata da questo Consiglio sulle difficoltà di gestione delle attività del GDP e illustra i primi risultati 
raggiunti a seguito della segnalazione        
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ALLE ORE 14.57 INTERVIENE IL CONS. STRIANO 
 
SUL PUNTO 4. Agende 2025 – proposta Edizioni Simone, deliberazioni conseguenziali; 
IL 21 OTTOBRE LA EDIZIONE SIMONE HA DATO RISCONTRO ALLA NOSTRA PEC DI CONTESTAZIONE 
NEGANDO OGNI ADDEBITO SUL RITARDO, DICHIARANDOSI DISPOSTA ALLA CONSEGNA DEL 
NUMERO MANCANTE DI AGENDE E CONTESTANDO OGNI ULTERIORE ADDEBITO, FORMULANDO 
UNA OFFERTA DI RIDUZIONE DEL COSTO. 
IL PRESIDENTE DA’ QUINDI PAROLA AL CONSIGLIERE TESORIERE IL QUALE RICOSTRUISCE GLI EVENTI 
ACCADUTI riferendo che: 
1)   Il 31/7/24 perveniva alla segreteria del COA preventivo fornitura Agende 2024 dal resp. 
Commerciale della Simone Edizioni; 
2)   Con mai del 5/9 si inviava al suddetto responsabile l’estratto della delibera per la fornitura delle 
agende con le specifiche da inserire alle prime pagine (composizione consiliare; associazioni; numeri 
utili); 
3)   Con mail del 6/9 si comunica alla Edizioni Simone l’accettazione dell’offerta per la fornitura 
allegando i doc. di cui sopra; 
4)   Seguono numerosi e quasi quotidiani contatti personali, anche presso i n/s locali, e telefonici 
con il responsabile che ci rassicurava sullo stato di avanzamento lavori, qualità del 
prodotto…inviando anche foto delle agende; 
5)   Trascorsi i termini previsti per la consegna cominciava intensa comunicazione con il responsabile 
che chiariva i motivi del ritardo (accavallarsi di pubblicazioni, ritardo nelle forniture materiali ecc, 
ecc…); 
6)   Con mail del 8/10 il responsabile comunicava alla segreteria che la consegna sarebbe avvenuta 
entro il 10/10 (ore 14.00) composta da 70 colli. N.B. ne verranno consegnati 3 bancali con 74 pacchi 
e 2036 agende…venivamo rassicurati della consegna dell’ultimo pacco e delle 21 agende 
personalizzate per i consiglieri. 
L’effettiva consegna avverrà solo il 14/10 (vedi bolla accompagnamento). 
Solo in tale data, nel tardo pomeriggio, si aveva contezza del macroscopico errore della non 
conformità delle agende con quanto concordato; 
7)   Il 15/10 questo COA inviava pec di contestazione alla Edizioni Simone (che durante la seduta 
consiliare formulava, per le vie brevi, offerta economica al ribasso e di come ovviare al problema 
del mancato inserimento delle informazioni delle prime pagine; 
8)   Il 21/10 perveniva alla segreteria contestazione alla n/s pec e ulteriore offerta. 
 
INIZIA LA DISCUSSIONE E IL CONSIGLIO, PUR CONTESTANDO IN TOTO IL CONTENUTO DELLA PEC 
DELLA EDIZIONE SIMONE, DELIBERA DI ACCETTARE LE AGENDE COSI’ COME CONSEGNATE, MA CON 
PAGAMENTO DEL PREZZO RIDOTTO A € 12.000,00 COMPLESSIVI E PURCHÉ SIANO RISPETTATE LE 
ULTERIORI RICHIESTE DI CUI ALL’ORDINE.     
IL CONSIGLIO ALL’UNANIMITA’ DA’ INCARICO ALLA TIPOGRAFIA DI ALFONSO AVELLINO, PER € 
500,00 PER I FOGLI MANCANTI TRA I DATI PERSONALI E IL CALENDARIO 
 
SUL PUNTO 5. Varie ed eventuali 

Il Presidente comunica che è pervenuta dal Presidente dalla CDD previsione di spesa per l’anno 
2025. Il Consiglio prende atto. 
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Il Presidente comunica altresì che la squadra di calcio dell'Ordine ha richiesto l'utilizzo del logo e il 
patrocinio morale per la partecipazione al torneo di calcio di Castel Capuano: il Consiglio accoglie 
favorevolmente, come ovvio, tali richieste. 

Non essendovi altro da deliberare, alle ore 15.41 la seduta è chiusa. Di tanto è verbale.  

     Il Consigliere Segretario                                                       Il Presidente 
        Avv. Antonio Suarato  Avv. Pasquale Damiano 




